



金城中学校学校だより

碧

へき

校訓 [大志 創造 明朗 友愛]

那覇市立金城中学校
学校だより

2024年度第6号
発行：校長 金城健一

高円宮英語弁論大会 藤澤智輝君全国大会出場

10月5日（土）、沖縄県男女共同参画センター（ていえる）において、高円宮杯英語弁論大会沖縄県予選大会がありました。

本校2年生の藤澤フランジーニ智輝君が那覇地区代表として出場し、見事3位入賞を勝ち取ることができ、11月に行われる全国大会に沖縄県代表として出場することになりました。

藤澤君、全国大会でも力を発揮してください。おめでとう



二学期始業式

10月21日（月）、二学期始業式が体育館で行われました。一週間という短い秋休み経て、全生徒が元気よく登校しました。体育館での集合整列は素晴らしく、生徒達の二学期からの意気込みを感じました。式では、各学年代表の二学期の抱負が発表され、学年に応じた目標設定に取り組むことが確認されました。新しい学期をきっかけに、前向きに活動することを期待しています。



旗頭フェスタinなは

10月6日（日）、沖縄セルラースタジアム那覇において、第19回やる気・元気旗頭フェスタinなはが開催されました。那覇市内の小中学校の児童生徒が一同に集まり、それぞれの学校の旗頭をあげました。金城中学校も「明朗友愛」の旗の下、元気よく参加しました。

沖縄の伝統文化を理解し、後輩に継承していこう。



一学期終業式

10月11日（金）、体育館において、一学期終業式が行われました。各学年代表の1学期の反省や課題をあげて、それを改善して2学期につなげていきたいという前向きな抱負が発表されていました。これからも、「友達の喜びや痛みも自分のこととして捉えることができる」という意識を金城中学校の生徒が持っていくと良い学校になると思います。先生方と一緒に、良い学校づくりに取り組んでいきましょう。



少年犯罪防止教室

10月22日（火）体育館において、少年犯罪防止教室を行いました。講師として豊見城警察署の喜屋武忍さんお招きして少年犯罪についての講話をしていただきました。犯罪を行うことはもちろん、犯罪に巻き込まれることがないように、危険回避能力を身につけましょう。

生徒代表あいさつ 3年2組 山城 球真

今日の講話では、自分たちの身の回りには喫煙や飲酒などがもう身近にあることやいつも当たり前のように使用しているSNSには、たくさんの危険性があると分かりました。

このようなことから今後、自分は他人事だと思わず、身を引き締めて生活していきたいです。今日は、僕たちのために講話をしていただき、ありがとうございました。



選手激励会& 那覇地区駅伝競走大会

10月24日（木）地区駅伝競走大会選手激励会が体育館で行われました。男女主将による大会に向けての意気込み、目標が発表されました。代表選手の皆さん、大会ではベスト尽くし、練習の成果を発揮してください。



那覇大綱曳打楽器隊参加

10月14日（月）の那覇大綱曳きの一環として行われた打楽器隊の行列に金城中学校の生徒が元気よく参加しました。沖縄の伝統文化を学ぶよい機会になったと思います。

練習から当日の行列参加まで生徒の皆さんお疲れ様でした。



10月27日（日）北谷運動公園において、那覇地区駅伝競走大会が行われました。男女ともベストを尽くして学校のために一生懸命走ってくれました。結果は、男子が8位、女子が19位でした。選手の皆さん、今大会での反省を活かして、これからの練習に励み、次の大会に向けて頑張ってください。



